

Découvrez les Samaritains de Vernier !

La section des Samaritains de Vernier, avec plus de 60 membres actifs, est l'une des 1200 sections de Samaritains en Suisse. Créée en 1968, notre section met son savoir-faire au service de la population. Que ce soit lors de manifestations sportives ou culturelles, pour des soirées d'entreprise ou encore pour renforcer l'équipe des gardiens de la piscine du Lignon durant l'été, nous sommes là pour vous ! Nous formons également les personnes qui souhaitent passer leur permis de conduire (cours de sauveteur), les parents qui souhaitent connaître les gestes adéquats avec les petits enfants ou encore ceux qui souhaitent savoir faire le massage cardiaque et utiliser un défibrillateur.

Les Samaritains sont une organisation de sauvetage de la Croix-Rouge Suisse et se doivent de respecter les sept principes fondamentaux qui sont l'Humanité, l'Impartialité, la Neutralité, l'Indépendance, le Volontariat, l'Unité et l'Universalité.

C'est dans cet esprit que nos Samaritains ont effectué plus de 1400 heures bénévoles (hors administratif) en 2015 ! Ce chiffre est d'ailleurs en constante augmentation. En 2015, ce sont 40 manifestations qui ont été assurées par notre section. Cela représente 883 heures d'intervention sur le terrain. A cela s'ajoute également notre présence lors des sorties des aînés organisées par la Ville de Vernier ou par les clubs des aînés. Ce ne sont pas moins de 388 personnes qui ont été soignées par nos secouristes, dont seulement 3 ont nécessité une évacuation en milieu hospitalier.

Nous avons également collaboré avec le Centre de transfusion sanguine lors de huit collectes de sang... collectes publiques (Vernier-Village ou Aire-Le Lignon) ou collectes en entreprises



(Givaudan, Caisse de compensation ou encore Genève Aéroport).

L'année 2015 a également été marquée par la canicule. L'alerte canicule a d'ailleurs été déclenchée à deux reprises lors de longues périodes de forte chaleur. Nous avons pu collaborer avec la Délégation aux seniors lors de l'ouverture de la salle climatisée au Lignon, qui permettait aux personnes souffrant de la chaleur de venir se ressourcer.

Tout cela ne serait évidemment pas possible sans le dévouement de nos

samaritains actifs. Nous avons enregistré, rien pour l'année 2015, 15 nouvelles inscriptions... du jeune adulte au nouveau retraité. C'est une formidable source de motivation pour le comité afin de proposer de nouveaux services médico-sanitaires, mais également de nouveaux projets. D'ailleurs, nous travaillons déjà sur le 50^e anniversaire de notre section qui aura lieu en 2018... on vous promet de belles surprises !

Frédéric Chevalier,
Président

VOUS SOUHAITEZ SOUTENIR NOS ACTIVITÉS ?

Vous avez la possibilité d'adhérer à notre association en tant que « membre passif ». Cela consiste au paiement d'une cotisation annuelle (CHF 45.-) qui vous donne le droit de participer à notre assemblée générale, mais également de recevoir le journal *Nous, Samaritains* qui se fait l'écho des activités samaritaines. Prenez contact avec nous !

Vous pouvez également faire un don à notre association. En tant

que donateur privé, résidant dans le canton de Genève, vos dons sont déductibles à hauteur de 20 % de votre revenu imposable pour l'impôt cantonal et communal. Une attestation pour l'administration fiscale vous sera adressée automatiquement en début d'année civile.

Nous écrire...

Samaritains de Vernier – Case postale 419 – 1214 Vernier – CCP: 12-3107-2
sama.vernier@agss.ch